
梅雨が７月下旬まで続き、昨年と比べると30日も遅い梅雨明けとなりましたが、梅雨明けと共に一
気に気温も上がり昨年と変わらず酷暑そして残暑になりました。秋も引き続き暑い日が続きますが水分
補給して子どもたち含め、体調には十分気を付けていきましょう。

７月20日に夕涼み会が開催されました。今年度は昨年の猛暑とは違い、梅雨らしい蒸し暑い中で催
されました。年々環境や気候も変化し、前年と同様のことができない中で、皆さんが知恵を出し合い
様々な工夫、協力をして『安心・安全』を第一に大きな事故なく無事に終了出来ました。

子どもたちの様子を見ていると、テーマである【なかよくえがおでたのしもう︕︕】が各場所でたく
さん見ることが出来ました。きっと、子どもたちも夕涼み会を通じて素晴らしい経験をしてくれたと思
います。ご協力いただいた皆さま、本当にありがとうございました。

夏休みも明けると、早いもので令和元年度も半分が終わろうとしています。
10月には運動会、11月にはあざみ野第一小学校40周年記念と大きな行事がたくさんあります。例年同
様、皆さまにご協力いただきながら例年以上の素晴らしい経験が子どもたちのみならず、教職員の皆さ
ん、地域の皆さん、そして私たち保護者が実感できる。そのような活動を今後も工夫をしながら実施し
ていきたいと思っています。また、PTA活動の情報共有を紙ベースのみでなく、小学校ホームページも
活用しながら現状に合った方法も検討しており、今後実施していく方向で進めていこうと思います。

PAPASの活動もあります︕ワイワイコーラスで歌いませんか︖おはなしワイワイで朝のひと時を、
読み聞かせの時間に使いませんか︖図書ボランティアで子どもたちの大好きな本を綺麗にしませんか︖
機会はたくさんあります︕

良い意味でPTA活動を使い倒していただき、子どもたちの普段とは違う学校生活を実際に見て、感じ
ていただければと思います。きっと、学校でしか見ることのできない、子どもたちの様々な様子が見え
てくると思います。

『ムリせずにそれぞれが出来ることを少しずつ。』

皆さんのご意見も伺いながら、今後もより良い環境整備を進めていきたいと思います。皆さんと学校
でお会いできること楽しみにしています。
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たくさん売れました︕
あつい日にはサイコウですね︕

今年はちょうせんで
きたかな︖

今年もたくさん
の子どもたちが
買いに来てくれ
ました。

2年 スーパーボールすくい
瞬間冷却剤(しゅんかんれいきゃくざい)

4年
バザー

みんな
大好きQoo︕
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催し物

子ども用・おとな用
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本日のチャンピオン︕︕

体育館

催し物

フレディマーキュリー︕︖

その他

催し物

麻生養護学校・さかなつり

アトリエ・アンカラ

パプリ～カ♪
先生・出し物

おやじバンド♪

AZK

ワイワイコーラス

あざ中合唱部のみなさん

キッズ・パパス
なつあそび(すいかの種飛ばし)
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6月末に配布させていただきました「ＰＴＡ活動協力意思確認カード」のご提出ありがとうございました。「ＰＴＡ協力
カード」をすべて確認し、委員・役員未経験の方々をリストアップさせていただきました。１0月中に対象の方々には
茶話会のご案内を配布させていただきます。

現役執行部の方と直接対話をしながら、学校のことや役員についての理解を深める機会となっております。多くの
方のご参加を心よりお待ちしております。

【茶話会開催予定日】
１１月３０日（土）全学年土曜参観後１時間程度
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☆地区連絡係の皆様へ

１０月中旬に、『次年度登校班編成についてのアンケート』をお子様を通じて配付いたします。アンケート結果に基
づき、次年度の登校班を編成（協議・調整）いたしますので、ご回答をよろしくお願いいたします。
☆旗当番について
今年度より各ご家庭につき、年に２回の当番をお願いしております。
すでに２回目を終わられた班の皆様方、ありがとうございました。
これから１回目、２回目を実施される班の皆様方、どうぞよろしくお願いいたします。
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これから１回目、２回目を実施される班の皆様方、どうぞよろしくお願いいたします。

校外委員（地区連絡担当）より

推薦委員より

AZAICHI PAPASより
あざいち パパス


